

Nebiker Libero 1/2015



Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit!

-
- Seite 2: Einladung zur Jahresversammlung
vom Donnerstag, 12. November
- Seite 3: Parolen für den
Urnengang vom 15. November
Ständeratswahlen
2. Wahlgang 15. November
- Seite 4: Libero News

Einladung zur Jahresversammlung

Nebikon

Donnerstag, 12.11.2015, 20.00 Uhr
Gasthaus Adler da Pasquale, Nebikon

Zu Beginn der Versammlung offerieren wir Ihnen einen warmen Imbiss.

Traktanden

- | | |
|-------------------------------------|----------------------------|
| 1. Begrüssung | 5. Rechnungsablage |
| 2. Wahl der Stimmezähler | 6. Verabschiedungen |
| 3. Protokoll Jahresversammlung 2014 | 7. Tätigkeitsprogramm 2016 |
| 4. Jahresbericht des Präsidenten | 8. Verschiedenes |

Im zweiten Teil der Versammlung werden wir über die Traktanden der Gemeindeversammlung und über die Gemeinderatswahlen 2016 informieren.

Zu dieser wichtigen und informationsreichen Versammlung
sind Sie alle herzlich eingeladen.

FDP. Die Liberalen Nebikon
Der Vorstand

Entschuldigungen bitte per E-Mail an: fdpnebikon@gmx.ch



Parolen zu den Abstimmungsvorlagen vom 15. November 2015

Die Delegiertenversammlung der FDP.Die Liberalen Luzern fasste für die Abstimmungsvorlagen vom 15. November folgende Parolen:

Kantonale Vorlage

- NEIN** zur Volksinitiative „Kinder fördern - Eltern stützen, Ergänzungsleistungen für Familien“
- NEIN** zur Volksinitiative „Für eine gerechte Aufteilung der Pflegefinanzierung“

Ständeratswahlen 2. Wahlgang 15. November 2015



Unser Ständeratskandidat erzielte im 1. Wahlgang mit 54'992 Stimmen das zweitbeste Resultat, direkt hinter dem bisherigen Konrad Graber von der CVP. Das sehr gute Resultat vom Sonntag, 18. Oktober zeigt eindrücklich, dass die Kandidatur weit über die Parteigrenzen hinaus von links bis rechts geschätzt wird. Die Ausgangslage ist hervorragend, dass die FDP. Die Liberalen Luzern den Ständeratssitz, welchen die Partei seit 60 Jahre innehat, verteidigen kann.

Damit wir die liberale Politik für Luzern in Bern sichern können, braucht Damian Müller für den zweiten Wahlgang am 15. November 2015 noch einmal Ihre volle Unterstützung!

Nationalratskandidatur Erich Leuenberger 2015



Politik ist im weitesten Sinne nicht nur ein Hobby von Erich Leuenberger, sondern seit 1998 sein Beruf als hauptamtlicher Gemeindeammann in Nebikon. Im Jahr 2003 ist ihm die Wahl in den damaligen Grossrat gelungen.

Gestützt auf diese Vorgaben hat er sich dieses Jahr als Nationalrats-Kandidat für die FDP des Kantons Luzern zur Verfügung gestellt. Er positioniert sich als Vertreter der Landgemeinden und als Politiker mit einer gewissen

Bodenhaftung.

Er sagt, dass er als Realist nicht mit einer Wahl ins nationale Parlament gerechnet habe und nehme das erzielte Resultat sportlich und werde nicht in eine Depression abstürzen. Ausserordentlich gefreut hat ihn das ganz tolle Wahlergebnis im Wahlkreis Willisau. Das zeige, dass die politische Arbeit im Kantonsrat offensichtlich von einer grossen Wählerschaft geschätzt wird.

Als Gemeindevertreter werde er im Kantonsrat auch in Zukunft die Interessen für die Gemeinden der Landschaft als Ganzes vertreten.

Libero News – Libero News – Libero News

Kirchmeieramt

Peter Estermann ist seit Juli als neuer Kirchmeier tätig. Wir gratulieren ihm zur Wahl und wünschen ihm viel Freude bei der Ausübung dieses Amtes. Die scheidende Kirchmeierin Barbara Müller werden wir im Rahmen der Jahresversammlung vom 12. November verabschieden.



Libero News – Libero News – Libero News

Eröffnungsfeier / Einweihung Schulhauserweiterung

7. November 2015



Der Startschuss zur Schulhauserweiterung erfolgte am 4. August 2014 mit dem Spatenstich. Bereits ein Jahr später, nach reibungsloser und unfallfreier Bauzeit, sind der Neubau und die Umbauarbeiten fertig gestellt und konnten dem Schulbetrieb auf Schuljahres-

beginn 2015/2016 übergeben werden. Die Schule Nebikon freut sich auf Ihren Besuch an der Eröffnungsfeier.



Neueröffnung: Gasthaus Adler da Pasquale

Mit der Neueröffnung des Gasthaus Adler da Pasquale beginnt in Nebikon eine neue kulinarische Ära. Das Wirtepaar Lucia und Pasquale Serratore hat den Adler mit viel Liebe und mit mediterranem Flair neu eingerichtet. Freuen Sie sich auf italienische Köstlichkeiten in gemütlichem Ambiente.

Wir wünschen der Familie Serratore und ihrem Team einen guten Start und erfolgreiches Schaffen. www.gasthausadler-dapasquale.ch



Am Swiss City Marathon 2015 erfolgreich dabei

Am 25. Oktober ging der Swiss City Marathon bereits zum 9. Mal über die Bühne. Tausende Läuferinnen und Läufer haben an diesem bekannten Event in Luzern teilgenommen und Bestleistungen erbracht. Aus Nebikon kamen 12 Personen ins Ziel. Arn Michael, Boccella Maddalena, Boccella Nicola, Erni Pius, Köse Hakan, Kreyenbühl Regina, Müller Daniel, Pfister Heidi, Pfister Max, Schärli Adrian und die zwei jüngsten Schärli Lorina und Schärli Manuel. Unser ehemaliger Regierungsrat Max Pfister belegte beim Halbmarathon in seiner Kategorie sogar den ausgezeichneten 18. Rang! Zu den erbrachten Leistungen gratulieren wir unseren sportlichen Nebikern recht herzlich.



Schon bald ist es wieder so weit: Schöne Festtage und e guete Rotsch!

Wir danken Ihnen, sehr geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger, für Ihre Unterstützung im Jahr 2015. Von Herzen wünschen wir Ihnen eine schöne Adventszeit, besinnliche Festtage und einen guten Rutsch ins Jahr 2016!

Gerne zählen wir auch im neuen Jahr wieder auf Sie!